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Podemos estar en la vanguardia

Siempre es importante para quienes tenemos altas responsabilidades 
estar muy cerca de todos los asuntos relevantes. Pero, al mismo 

tiempo, y para eso sirve la experiencia acumulada, saber tomar 
distancia de los hechos para poder observar en perspectiva la marcha 
de la gestión y, en una mirada más amplia aún, la de la provincia en 
conjunto. 

Así es como veo, más allá de los apasionamientos, una provincia 
de gran vitalidad. Con una economía privada en permanente 
expansión y evolución. Con incorporación de rubros nuevos como los 
biocombustibles, el desarrollo de la industria de medicamentos, con 
inversiones comprometidas en fabricación de electrónica y software, 
la industria del riego, y con la llegada inminente de la industria de 
los hidrocarburos (en su etapa de prospección). Sumada a la enorme 
capacidad productiva de las industrias avícola, frutícola, ganadera y 
apícola.

Y pensamos en ese marco de expansión que la provincia también debe 
avanzar en la industria del entretenimiento y, particularmente, en la 
industria del juego. Como Gobernador pienso que los que innovan son 
los que más chances tienen de prosperar en los mercados competitivos. 
Y el del juego, aunque no parece, es un mercado competitivo. El jugador 
está sometido permanentemente a estímulos que lo invitan a jugar por 
diferentes vías. Competir contra esos estímulos es el gran desafío de 
los institutos de juego de la Argentina, y particularmente lo es del IAFAS.

Hay que virar hacia estrategias de mayor productividad que mejoren 
el perfil de los ingresos. Hacia juegos más abarcativos de los 
diferentes rangos etáreos y de los distintos niveles de ingreso del 
público potencial. Hay un gran trabajo para hacer allí y el IAFAS, sus 
directivos, sus trabajadores y su red de agencias deben encontrar una 
manera de avanzar hacia ese futuro. No sólo queremos aggiornanos, 
sino que hay que pensar en estar a la vanguardia. Y la vanguardia 
está en la innovación y en las ideas, no en el volumen. La vanguardia 
es reconvertirse, reinventarse, volver a cautivar a todo el público. 
Es la esencia del entretenimiento. Y la esencia del juego como 
entretenimiento público.

Yo soy un optimista por naturaleza. Entre Ríos tuvo un buen año. Pero 
siempre creo que el que viene debe ser mejor. Trabajemos para ello.

Sergio Urribarri
Gobernador de Entre Ríos
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ENTREVISTA                                    
Nuevas funciones
Hombre comprometido con la gestión, con 29 años de trayectoria en la 
administración pública, Hugo Alfredo Solanas es el nuevo Subgerente Comercial 
del IAFAS, cargo en el que continuará la labor de su predecesor y donde 
acompañará la labor del Gerente Comercial del Instituto, CP Julio Ledesma.

ACCIÓN SOCIAL                             
Otro año para celebrar
En lo que va del año, los montos transferidos por el Instituto en materia 
de acción social alcanzaron la suma de $138.081.852, que fueron 
destinados, como lo establece la ley, al Foprode, Salud, Amas de Casa, 
Ministerio de Desarrollo y Tesorería de la provincia. Un nuevo año de 
crecimiento. Otro motivo de orgullo para todos en el IAFAS.
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NUEvAs TERmINALEs

UNA fLOTA RENOvADA

Por estos días, ya están siendo instaladas 
en las agencias oficiales de toda la 
provincia las nuevas terminales de 
captación de apuestas. Se trata de 
una iniciativa que repercutirá en mayor 
agilidad en la transmisión de juego y en 
nuevas y mejores prestaciones.
Tal como informó el Gerente Comercial 
del IAFAS, CP Julio Ledesma, las 
flamantes terminales están funcionando 
en las agencias de Paraná, Gualeguaychú, 
Concordia y Concepción del Uruguay en 
forma completa, como así también en 
el caso de los vendedores ambulantes. 
“En este momento, estamos haciendo 
los ajustes al sistema central para lograr 
más velocidad en las transmisiones. Una 
vez que se realicen esos cambios, se 
empiezan a colocar las 150 terminales 
que tenemos. Y en forma experimental, 
se están agregando unas 30 terminales 
nuevas en distintas localidades”, explicó Ledesma. Y agregó que, en Colón, ya hay una base y, poco a poco, se están agregando máquinas, mientras se 
está por lanzar la iniciativa en Chajarí, Villa Elisa, Villaguay y Gualeguay.
Con el sistema renovado, las agencias tendrán en sus máquinas “muchas más prestaciones”, concluyó el Gerente Comercial del Instituto.

A principios de noviembre llegó al 
IAFAS un nuevo integrante a su flota 
de vehículos: un Volkswagen Vento full, 
de color negro (foto). Con esta nueva 
adquisición, la flota del Instituto puede 
preciarse de contar con unidades en 
excelente estado. Así lo informó Flavio 
Fernández, quien está a cargo de la 
Jefatura del Departamento Intendencia 
del IAFAS desde el 1 de noviembre de 
este año.
El nuevo Vento viene a reemplazar 
el Renault Megane modelo 2009, de 
manera que, actualmente, la flota de 
vehículos del Instituto quedó integrada 
por la nueva adquisición, más un 
Volkswagen Bora, dos Citroën C4, dos 
Citroën Berlingo y dos Mercedes Benz: 
un minibus y un vehículo de carga.
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De cara al futuro

CP JULIO LEDEsmA. GERENTE COmERCIAL
1. “En primer lugar, en 2012 se continuó con la implementación de la 
imagen institucional externa, de la que se prevé su culminación para el 
primer trimestre próximo. A su vez, se instaló el nuevo Sistema Central 

de Captación y también se renovó todo el parque de terminales off por 
online para los vendedores ambulantes. Y en cuanto a las terminales 
online fijas para agencias, se colocó la mayoría del lote, restando su 
instalación en las ciudades del norte de la provincia. A la vez, está en 

1. ¿Qué acciones destaca, de entre las realizadas en su sector, durante 2012?

2. ¿Cuáles son los principales temas para 2013?

Para todos, las preguntas fueron las mismas. Y cada uno las respondió con precisión. A continuación, el balance y la proyección de lo hecho y lo por 
hacer en el IAFAS, según los siguientes integrantes del Instituto: el CP Julio Ledesma (Gerente Comercial), el CP José Franco (Gerente de Casinos), el CP 
Diego Martínez Domé (Gerente Administrativo Contable), el Dr. Daniel Trillo (Coordinador de Legales), la Sra. Nancy Dubs (Coordinadora de Comunicación 
y Relaciones Institucionales), el Ing. Marcelo Mandel (Coordinador de Sistemas), el CP José Ernesto Frías (Auditor y Control de Gestión) y la CP Claudia 
Cortopassi (Coordinadora de Recursos Humanos).

fase de culminación el proceso de la certificación (dentro del sistema 
de Gestión de Calidad, sobre la base a la Norma ISO 9001:2008) de la 
realización del acto de sorteo.
“Por otra parte, se efectuó un programa de intensa capacitación para las 
agencias oficiales que mermaron sus rendimientos en los últimos años, 
agencias nuevas o con noveles titulares o con bajas recaudaciones, entre 
otras cuestiones; como así también hubo un tramo para la generalidad 
de las agencieros.
“Finalmente, es de destacar que todos los juegos de las agencias lograron 
un aumento importante en sus recaudaciones, que supera cualquier 
índice de la economía”.
2. “Para el próximo año se deberá culminar con las iniciativas en 
marcha, como la imagen institucional externa e interna, y la instalación 
de las captadoras fijas en las restantes agencias. De igual manera, se 
continuará con los planes de capacitación de la línea comercial. Y también 
se ha planificado trabajar en los siguientes ítems: digitalización de 
legajos de las agencias oficiales, reempadronamiento de los vendedores 
ambulantes y comercialización a través de las terminales de otros juegos 
que se comercializan en las agencias, como los preimpresos y la Lotería 
tradicional”.

CP JOsé fRANCO. GERENTE DE CAsINOs
1. “Respecto de Casinos y Salas de Juegos, este año entró en vigencia 
el Reglamento de Juegos de Casinos Provinciales (por Decreto Nº 1.033 
MDS, del 18 de abril de 2012). Además, se independizaron los casinos de 
Chajarí y de Concepción del Uruguay; se remodelaron y reinauguraron las 
salas de San Salvador, Villa Elisa y Crespo; se inauguraron nuevas salas 
en Concordia (calle Eva Perón 1536) y en Paraná (Av. Almafuerte 650 bis 
y Av. Gral. Galán 1508); y se finalizaron las obras de remodelación de las 
salas de Rosario del Tala y Anexo Colón.
“En cuanto a los sistemas de control, se pueden mencionar: el monitoreo 
en tiempo real de los casinos, con ampliación horaria del CCTV (Circuito 
Cerrado de TV) central; el monitoreo en tiempo real de salas (se 
incorporaron, a las ya existentes, 12 nuevas salas: San Salvador, Villa 
Elisa, Nogoyá, 25 de Mayo, Concepción del Uruguay, Federación, Federal, 
Feliciano, Chajarí, María Grande, Urdinarrain y Bovril). En tanto que, en 
lo referido al Sistema Online, cuyo objetivo es controlar el parque de 
máquinas, en 2012 se continuaron las tareas de su implementación, 
que, actualmente, alcanza al 92% de las máquinas instaladas. Por último, 
debe destacarse la implementación, por Resolución Nº 0778 DIR IAFAS 
del 13 de agosto de 2012, del Sistema de Caja de Tragamonedas, ya 
instrumentado en el 57% de las salas”.
2. “Para 2013 está prevista la instalación de ATM (Automatic 
Teller Machine, más conocido como “cajero automático”) en salas 
tragamonedas. Se trata de un producto especialmente diseñado para 
salas, que permite al público apostador la posibilidad de intercambiar 
tickets por dinero en efectivo, y viceversa, de manera ágil y automatizada.
Entre las principales características de los ATM se puede mencionar que 
cuentan con pantallas de simple operación para los usuarios; incrementan 
la operatoria de la sala y, por ende, su volumen de juego, dada la amplia 
disponibilidad del servicio; poseen protocolo de comunicación SAS; 
cumplen con las normas de seguridad requeridas en lo referente al 
servicio de clientes y al manejo por parte del personal de salas de juego; 
tienen un software de administración que, instalado en una terminal, 
posibilita su gestión y configuración remota; incorporan lay-out (croquis 
de ubicación de máquinas) de la sala, con la consiguiente capacitación 
del personal AUTOCAD, lo que se adicionará al sistema de monitoreo 

ambiental, permitiendo visualización durante las 24 horas, los 365 días 
del año; cuentan también con DW (Data Warehousing, “almacenamiento 
de datos”), para lo cual se implementará un sistema consolidado de datos 
e información proveniente de las máquinas instaladas en la provincia, lo 
que permitirá un pronto conocimiento del comportamiento de estas.
“Asimismo se espera para el año próximo la readecuación e 
implementación de manuales de procedimientos para aplicar en las salas 
de juego; la reubicación, en un edificio a estrenar, del Casino de Colón; 
la remodelación de las salas de Santa Elena, Villaguay y Gualeguay; la 
apertura de un nuevo casino en el actual edificio del Jockey Club, y la 
finalización de las obras de remodelación de la sala ubicada en calle 25 
de Mayo 244, de Paraná”.

CP DIEGO mARTíNEz DOmé. GERENTE 
ADmINIsTRATIvO CONTAbLE
1. “Entiendo que la acción mas importante de 2012 como Gerente 
Administrativo Contable es haber cumplido los objetivos fijados por el 
Directorio en materia de ejecución presupuestaria, ejecución del gasto 
acorde a lo programado y correcta administración de los recursos 
financieros, hechos que se verán reflejados en el balance del ejercicio 
que está terminando y que tienen relación directa con el incremento de 
transferencias de fondos a los distintos organismos (FOPRODE, Salud, 
Ministerio de Desarrollo, Amas de Casa y Tesorería General), originado 
este incremento por mayores utilidades respecto a 2011.
“Sumado a ello podríamos mencionar la profundización de la 
profesionalización del área y la continua capacitación del personal de la 
Gerencia, en línea con la política marcada por el Directorio”.
2. “El desafío para 2013 es finalizar el desarrollo del SIGA (Sistema 
Integrado de Gestión Administrativa del IAFAS), incluyendo la parte de 
ejecución presupuestaria, alimentando el SIAF (Sistema de Administración 
Financiera, perteneciente a la Contaduría General de la provincia).
“Además de lo mencionado, también está entre las prioridades el 
continuar optimizando los procesos internos y afianzar el proceso de 
transformación interna de la Gerencia Administrativa Contable.
“Por último, garantizar la disponibilidad de recursos económico-
financieros es otro de los desafíos, para llevar adelante el proyecto más 
ambicioso que tendrá IAFAS en 2013: el inicio de la construcción del 
nuevo edificio de Casa Central”.

DR. DANIEL TRILLO. COORDINADOR DE LEGALEs
1. “Indudablemente, de 2012 destaco el apoyo permanente del Directorio 
y la Gerencia General en la capacitación técnica y profesional del personal 
del sector que represento.
“También en 2012 continuamos con los lineamientos de la política de esta 
gestión, en términos de sanear de litigios judiciales al Instituto, intentando 
cancelar juicios de pasadas gestiones administrativas y procurando evitar 
que se inicien acciones legales. En esa línea, resaltamos que fueron 
pocos los juicios planteados contra el Instituto en los últimos cinco años, 
lo que, obviamente, no compromete las rentas del organismo para los 
años venideros, pudiendo cumplimentar con el objeto de brindar recursos 
de apoyo financiero a los planes de acción y seguridad social de la 
provincia”.
2. “Los principales temas para el próximo año son referidos al 
fortalecimiento de los conocimientos del personal a mi cargo, que 
redundarán en mejores dictámenes legales que, justamente, permitan 
obtener la baja litigiosidad que se está consiguiendo poco a poco y en 
forma trabajosa”.

UN AÑO FRUCTíFERO FINALIzA Y ES BUENO REPASAR TODO LO qUE DEJÓ EN MATERIA DE GESTIÓN. 

ASí, LOS TRES GERENTES DEL IAFAS Y LOS CINCO COORDINADORES DESTACAN ALGUNAS DE LAS 

PRINCIPALES ACCIONES LLEVADAS A CABO POR SUS RESPECTIVAS áREAS EN 2012, Y PRESENTAN 

LOS TEMAS SOBRE LOS qUE TRABAJARáN DURANTE EL AÑO qUE COMIENzA.

bALANCE

Balance y proyecciones, en la voz del CP Julio Ledesma (Gerente Comercial), el CP José Franco (Gerente de Casinos), el CP Diego Martínez Domé 
(Gerente Administrativo Contable), el Dr. Daniel Trillo (Coordinador de Legales), la Sra. Nancy Dubs (Coordinadora de Comunicación y Relaciones 
Institucionales), el Ing. Marcelo Mandel (Coordinador de Sistemas), el CP José Ernesto Frías (Auditor y Control de Gestión) y la CP Claudia Cortopassi 
(Coordinadora de Recursos Humanos).
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sRA. NANCy DUbs. COORDINADORA DE 
COmUNICACIÓN y RELACIONEs INsTITUCIONALEs
1. “Las acciones más destacadas de 2012 en este sector fueron las 
siguientes:
“Difusión y publicidad de los juegos de azar en medios gráficos, radiales 
y televisivos.
“Promoción de los centros de entretenimientos de la provincia.
“Comunicación de los actos de gobierno más importantes de la gestión 
institucional 2012.
“Organización de campañas para divulgar juegos y pozos especiales, por 
ejemplo, Poceada Federal y Gordo de Navidad.
“Producción de campañas publicitarias para instalar en la sociedad 
temas como ‘juego responsable’ y ‘nuevo sistema de reclamos para los 
apostadores’, entre otros.
“Consolidación de la página web del Instituto como medio de 
comunicación”.
2. “Los principales temas para 2013 serán afianzar los vínculos 
comunicacionales con los medios de la provincia y fortalecer la página 
web como herramienta fundamental de comunicación del Instituto. La 
finalidad de estas acciones será continuar con la difusión y publicidad 
de los juegos que comercializa el IAFAS, de las salas y casinos que 
administra, como así también mostrar a la sociedad los principales actos 
de gobierno del Instituto”.

ING. mARCELO mANDEL. COORDINADOR DE 
sIsTEmAs
1. “Entre las acciones de 2012 que merecen ser destacadas, se 
encuentran:
“La construcción del nuevo Datacenter, dotado de equipos de última 
generación, virtualización de servidores, con seguridad ambiental-
perimetral, energía de emergencia y generador propio.
“El antivirus corporativo para todos los equipos informáticos.
“La construcción de un Datacenter de contingencia en la Sala 25 de 
Mayo, que sirve de backup para el funcionamiento del principal y que 
posee el equipamiento de respaldo necesario.
“El servicio de impresión con que ya cuenta el Instituto y todas sus salas, 
mediante el cual se poseen equipos multifunción que permiten imprimir 
y copiar, además de ser asegurado el suministro de insumos reciclados 
para dichos equipos y de contarse con servicios de mantenimiento 
preventivo y correctivo.
“El control de acceso biométrico para todas las dependencias de IAFAS 
en la provincia, con comunicación con la Sede Central.
“El desarrollo y la instalación en ya 14 salas de la provincia del 
Sistema de Cajas, que permite gestionar el manejo financiero de las 
salas tragamonedas, más el equipamiento de estas con dos equipos 
informáticos, acceso a Internet, equipos multifunción y la dotación, en 
curso, de equipamiento de red y de gabinetes de tecnología.
“El comienzo del proceso de digitalización de los legajos del personal del 

Instituto con equipamiento propio y con personal propio.
“El desarrollo de un sistema nuevo para recursos humanos que, a 
diciembre de 2012, ya cuenta con la base de datos del personal, el 
control horario, el cálculo de francos, y que culminará el presente año 
con el manejo completo de licencias.
“En tanto, para el proyecto SICA (Sistema de Gestión de Casinos), se 
instalaron los kioscos multimedia y el equipamiento nuevo en el Casino 
Paraná, y se prevé el funcionamiento del sistema en su fase piloto 
para fines de este año y comienzos del próximo. Además, se licitó un 
nuevo tablero eléctrico para IAFAS Central, con características de última 
generación y monitoreo por red, con el objetivo de atender adecuadamente 
la demanda energética y controlar y optimizar los consumos.
“Finalmente, también son de destacar la adjudicación de la licitación para 
la incorporación de 100 nuevos equipos informáticos destinados a casinos 
y a la Sede Central; las modificaciones edilicias en las instalaciones de la 
coordinación, con amoblamientos nuevos que se reutilizarán en el nuevo 
edificio y butacas también nuevas, y la extensión de las oficinas para el 
coordinador y el taller”.
2. “Para 2013 está previsto el funcionamiento en forma de ‘piloto’ del 
primer casino con el Sistema para la Gestión de Casinos (SICA), y a 
continuación su incorporación para el resto de las salas de casino de 
manera progresiva. Para ello, se deberá adquirir la tecnología para el 
resto de las salas.
“También para el próximo año se prevé la concreción del sistema SIGA 
(Sistema Integrado de Gestión Administrativa del IAFAS), mediante 
la sincronización con el sistema SIAF (Sistema de Administración 
Financiera, perteneciente a la Contaduría General de la provincia) para el 
manejo presupuestario; la renovación de equipamiento obsoleto a través 
de la adquisición de 40 equipos informáticos nuevos destinados a IAFAS 
Central; la finalización de los módulos restantes del nuevo sistema de 
recursos humanos; la digitalización completa de los legajos de personal 
y de agencias; y la actualización de la Intranet del Instituto, mediante el 
paso a una versión más completa y con más información”.

CP JOsé ERNEsTO fRíAs. AUDITOR y CONTROL DE 
GEsTIÓN
1. “Entre otras acciones de 2012, puedo mencionar las auditorías en 
casinos y salas de máquinas tragamonedas, los arqueos en las áreas de 
tesoro de dinero y tesoro de fichas, el control de sectores administrativos, 
las verificaciones edilicias, el control de mesas de juego, los arqueos 
de cospeles en desuso en salas de máquinas, la verificación de nuevos 
equipos provistos en agencias de Tómbola, el control de pagos mayores 
a los $50.000 en agencias y casinos (conforme la Ley Nº 25.246 UIF), 
las auditorías en sectores de IAFAS Central, la verificación del balance 
anual, el control de cumplimiento de nuevos contratos con las empresas 
y el seguimiento general de la evolución de las utilidades de las salas de 
máquinas y casinos”.
2. “Para 2013 se continuará con las auditorías permanentes en salas de 

máquinas y casinos, incrementando las frecuencias de visitas, como así 
también los controles en IAFAS Central y el cotejo de información en el 
funcionamiento de las máquinas tragamonedas con el Sistema Online, 
para compatibilizar el inventario general del organismo”.

CP CLAUDIA CORTOPAssI. COORDINADORA DE 
RECURsOs HUmANOs
1. “En 2012:
“Se regularizó totalmente la situación de licencias acumuladas de años 
anteriores.
“A diciembre, todavía se implementaba el sistema informático del reloj, 
en primera instancia en IAFAS Central, que permite llevar el control de 
todas las licencias del personal, a saber: francos, ingresos, egresos; 
licencias por enfermedad, ordinaria, estudio, gremial, entre otros, como 
parte integrante de ALISA.
“Se proyectó la unificación del Sistema ALISA (Sistema Integral de 
Personal).
“Se comenzó con la digitalización de los legajos del personal 
“Se profundizó el control de ausentismo en el personal.
“El plantel de esta Coordinación participó activamente (y lo sigue 
haciendo) en el Sistema de Gestión de Calidad para la certificación del 
acto de sorteo.
“Además, subrayo los cursos de capacitación dictados y en curso en este 
ejercicio, a saber:
“a) Seminario Comunicacional ‘Los Puentes de la Mente’.

“b) Sistema Agile Open.
“c) Seguridad Electrónica.
“d) Procedimiento en la Administración Pública.
“e) Capacitación en Seguridad y Vigilancia para Casinos Provinciales.
“f) Posgrado en Gerenciamiento y Liderazgo.
“g) Producto No Conforme-Acción Correctiva-Acción Preventiva.
“h) Diseño Grafico.
“i) Seminario en Ceremonial y Protocolo.
“j) Operador de PC e Internet para Casino Paraná.
“k) Ética en la Gestión Pública.
“l) Higiene y Seguridad en el Trabajo para el Personal de la Sala de 
Sorteos.
“m) GLI 11 y Pozos Linkeados para Personal de Casinos Provinciales.
“n) Jornadas de Empleo Público y Responsabilidad del Estado.
“o) Congreso Provincial de Derecho: Nuevos Derechos - Un Nuevo 
Derecho.
“p) Seminario Diseño Estratégico de Proyectos de Comunicación”.
2. “En 2013 están previstos la finalización de la digitalización de legajos; 
la implementación, puesta en marcha y los correspondientes ajustes del 
Sistema SUPER; la unificación de prolongaciones de jornada y/o dobles 
turnos de casinos; la reglamentación de francos en IAFAS Central; la 
unificación de orgánicas de casinos y salas, de acuerdo al Decreto Nº 
3.216/10; y la capacitación del personal de IAFAS Central, de acuerdo 
al plan confeccionado por las diferentes áreas del Instituto, según los 
resultados de los perfiles de puestos”.  

Los tres Gerentes del IAFAS y los cinco Coordinadores analizaron las principales 

acciones llevadas a cabo por sus respectivas áreas a lo largo de este 2012 de 

crecimiento, así como las iniciativas proyectadas para el próximo año.
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Nuevo Subgerente 

La Gerencia Comercial del IAFAS tiene un nuevo Subgerente: 
Hugo Alfredo Solanas, un hombre con extensa trayectoria en la 

administración pública, que está absolutamente comprometido con la 
gestión provincial actual y que llegó para acompañar al Gerente del 
área, CP Julio Ledesma.
Hugo Solanas ingresó al Estado cuando tenía 17 años. Exactamente el 
13 de diciembre de 1983. Desembarcó en la Dirección de Emergencia 
del Ministerio de Acción Social. A mediados de 1986 y hasta fines de 
1987, cumplió funciones en el Hospital San Martín de la ciudad de 
Paraná, reintegrándose nuevamente en esa fecha a la Dirección de 
Emergencia y Acción Social.
En el año 1992, también el 13 de diciembre, pasó a trabajar en el 
IAFAS. Lo hizo como asesor de uno de los Directores, Pedro Guillermo 
Guastavino. “Estuve hasta el año 1993, cuando me fui como uno de los 
primeros integrantes al Promin (Programa Materno Infantil de Nutrición), 
que fue una de las iniciativas con más impacto en lo referido a la 
cobertura alimentaria y nutricional de madres embarazadas de 6 meses 
hasta gurises de 6 años de edad, basado en reformar, refaccionar y 
reforzar comedores escolares, centros de salud y guarderías infantiles 
municipales, y con el que conseguimos que el Banco Interamericano 
de Desarrollo (BID) nos aprobase el subproyecto Paraná”, rememora 
Solanas, en diálogo con Enlaces.
En 1996, el actual Subgerente Comercial volvió al IAFAS, esta vez, a 
la División Impuestos y Garantías. Ya en 1997 pasó a la División de 
Informática del IAFAS –hoy Coordinación de Sistemas–, donde fue Jefe 
de Procesos.
Nuevamente un día 13 fue una fecha promisoria para este hombre de 
46 años, casado y padre de tres hijas, que se define como un “militante 
social”: el pasado 13 de octubre, Solanas fue designado Subgerente 
Comercial. 
Sobre sus expectativas en el nuevo cargo, asegura: “Quiero ayudar 
a fortalecer la gestión de Julio (Ledesma). Actualmente, estamos 
culminando el proceso de la certificación del acto de sorteo, cuyo 
alcance comprende su aplicación a todos los procesos y operaciones 

vinculadas; estamos con el nuevo sistema de captación de apuestas 
en toda la provincia y con el objetivo de que el sorteo de Lotería de 
Navidad, nuestro juego tradicional, supere la expectativa de venta de 
años anteriores. Asimismo, estamos trabajando en el relanzamiento 
de la modalidad de juego Tómbola Móvil y proyectando un estudio de 
mercado para próximamente lanzar Quini 6 y Loto en esa modalidad”. 
Y finaliza: “Voy a apoyar esta gestión, con la que estoy comprometido a 
nivel nacional, provincial y municipal”. 

HOMBRE COMPROMETIDO CON LA GESTIÓN, CON 29 AÑOS DE TRAYECTORIA EN LA ADMINISTRACIÓN 

PÚBLICA, HUGO ALFREDO SOLANAS ES EL NUEVO SUBGERENTE COMERCIAL DEL IAFAS, CARGO EN 

EL qUE CONTINUARá LA LABOR DE SU PREDECESOR Y DONDE ACOMPAÑARá LA TAREA DEL GERENTE 

COMERCIAL DEL INSTITUTO, CP JULIO LEDESMA.

HUGO sOLANAs 

“quiero ayudar a fortalecer la gestión de Julio Ledesma”, asegura

Hugo Alfredo Solanas (46 años), casado y padre de tres hijas.

“Estoy comprometido con esta gestión a nivel nacional, provincial 

y municipal”, agrega el flamante Subgerente Comercial del IAFAS.
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Motivos para celebrar

A poco de finalizar el año en curso, los números preliminares 
que arroja el balance 2012 son, ciertamente, muy positivos 

para el Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social (IAFAS). Esos 
registros –fríos a la vista de quien los lee sin mayor detenimiento– 
guardan, sin embargo, una realidad que es motivo de orgullo 
para todos los que trabajan día a día en la gestión del Instituto. 

Representan las transferencias que el IAFAS ha ido remesando, 
a lo largo del año, al Fondo Provincial del Deporte (Foprode), a 
la Tesorería General de la provincia de Entre Ríos, a la Caja de 
Jubilaciones y Pensiones de Entre Ríos, al Ministerio de Desarrollo 
y al Ministerio de Salud. 
En otras palabras, reflejan las importantes cifras que fueron 

destinadas a la comunidad entrerriana, a través de las diversas 
políticas de acción social. Representan, en definitiva, el objetivo 
primordial del Estado como administrador y regulador del juego 
oficial, que consiste en recaudar fondos derivados de la industria 
del azar para que vuelvan a la sociedad en aportes concretos. Como 
nos decía el Gobernador Sergio Urribarri, ya en el primer número 
de esta revista: “El Estado debe cumplir un papel de contralor 
del funcionamiento del juego, al tiempo que debe ser un fiel 

administrador de los recursos que se generan. A su vez, debe tener 
la capacidad suficiente para adaptarse a los cambios del mercado, 
para que el juego sea siempre una oferta de entretenimiento –con los 
límites que correspondan– y no termine afectando a la comunidad. 
Las ganancias del juego deben ser siempre muy importantes, 
porque es lo único que justifica la promoción estatal del juego de 
azar y las apuestas. Si no hay ganancias importantes, el juego es 
contrario a los fines del Estado”.

DETRás DEL AzAR
Con cada apuesta oficial se mueven los engranajes tendientes 
a devolver cada peso jugado a la comunidad, a través de obras, 
servicios y aportes a quienes lo necesitan. En este sentido, 
de acuerdo con los datos aportados a Enlaces por el Gerente 
Administrativo Contable del Instituto, CP Diego Martínez Domé, en 
lo que va del año (montos enviados al 30 de noviembre y estimados 
a diciembre de 2012) se han transferido $11.634.000 al Foprode; 
$863.852 al Ministerio de Salud; $77.685.000 a la Caja de 
Jubilaciones y Pensiones de Entre Ríos; $3.000.000 al Ministerio 
de Desarrollo y $59.800.000 a Tesorería de la provincia, lo que 
eleva la suma de remesas a un total de $152.982.852.
Son muchos los motivos para festejar y muchas, también, las 
razones para seguir apostado por el juego oficial en la provincia 
de Entre Ríos.  

*Fondos enviados al 30 de noviembre y proyectados a diciembre de 2012.

RAzÓN DE SER DEL IAFAS Y MOTIVO DE ORGULLO PARA TODOS LOS qUE TRABAJAN EN EL 

INSTITUTO, LOS MONTOS TRANSFERIDOS EN MATERIA DE ACCIÓN SOCIAL ALCANzARON, EN LO qUE 

VA DEL AÑO, LA CIFRA DE $152.982.852, qUE FUERON DESTINADOS, TAL COMO ESTABLECE LA LEY, 

AL FOPRODE, EL MINISTERIO DE SALUD, LA CAJA DE JUBILACIONES Y PENSIONES, EL MINISTERIO DE 

DESARROLLO Y TESORERíA DE LA PROVINCIA. OTRO AÑO DE CRECIMIENTO PARA CELEBRAR ENTRE 

TODOS LOS ENTRERRIANOS.

bALANCE 2012

LO qUE DICE LA LEy     

Establecido por ley, el porcentaje que cada uno de los organismos debe 
percibir se distribuye de la siguiente manera:
- 6% para el Foprode.
- 93% para la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Entre Ríos y Tesorería 
General.
- 1% para el Ministerio de Salud.
Vale mencionar que el IAFAS también transfiere recursos al Programa de 
Economía Social y que, a su vez, se encuentra en la Legislatura entrerriana 
un proyecto de ley –impulsado por el Ministerio de Educación, Deportes y 
Prevención de Adicciones– que tiene como objetivo adecuar el porcentaje 
que el Instituto transfiere a Deportes, del 6 al 8%.

TRANsfERENCIAs DEL IAfAs  

ORGANIsmO

Foprode

Ministerio de Salud

Caja de Jubilaciones y Pensiones

Tesorería

Ministerio de Desarrollo

TOTAL

AñO 2011

$ 8.363.994

$ 1.198.051

$ 70.360.000

$ 53.160.000

-

$ 133.082.045

AñO 2010

$ 6.524.191

-

$ 60.200.000

$ 18.500.000

-

$ 85.224.191

AñO 2012*

$ 11.634.000

$ 863.852

$ 77.685.000

$ 59.800.000

$ 3.000.000

$ 152.982.852
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III mARATÓN sIDECREER

fIEsTA DEL DEPORTE INfANTIL 

Más de mil personas participaron de la III Maratón SIDECREER (Sistema de 
Crédito de Entre Ríos Sociedad Anónima), que se realizó el pasado sábado 
17 de noviembre en la Costanera de Paraná, con el apoyo del IAFAS, y en la 
que el atleta concordiense Federico Bruno fue el ganador de la carrera de 10 
kilómetros. El joven récord sudamericano de 1.500 metros dejó las pistas y 
debutó de forma excelente en las pruebas de calle, imponiéndose a un grupo 
de atletas de gran nivel.
De los 1.120 participantes, 500 prefirieron realizar la caminata, con 
modalidad no competitiva, de 4 kilómetros. La mayoría con indumentaria 
blanca y verde –ya que los primeros 500 inscriptos fueron obsequiados con 
remeras alusivas a la maratón–, los caminantes llevaron un mensaje de vida 
sana. Había gente de todas las edades; en familia, en grupos o en forma 
individual; por sus propios medios, ayudados por bastones y hasta bebés 
en cochecitos; todos aportaron su cuota para que la convocatoria tuviera un 
carácter festivo. 
El mensaje solidario de la jornada estuvo puesto en que, para participar de la maratón, se solicitó como inscripción la donación de pañales para 
adultos y elementos de higiene personal, los cuales fueron entregados a la Cooperadora del Hospital San Martín.
Autoridades provinciales y municipales estuvieron presentes en esta iniciativa que busca ganarse un lugar definitivo en el calendario atlético 
nacional. La maratón contó con la presencia del Subsecretario de Deportes provincial, Luis González; la Intendenta de Paraná, Blanca Osuna; el 
Subsecretario de Deportes de la Municipalidad, Mariano Kohan, y el Presidente de SIDECREER.

Como todos los años, se llevó a cabo 
la Fiesta del Deporte Infantil en Paraná, 
organizada por el periodista “Beto” Cardú. 
Decenas de deportistas, familiares y amigos 
participaron de la edición 2012 de este 
tradicional evento apoyado por el IAFAS, que 
revaloriza las disciplinas deportivas y premia 
el entusiasmo de los niños y jóvenes que 
practican distintas actividades. Este año, la 
Fiesta del Deporte Infantil se llevó a cabo en 
el salón Costa Alta. 



18

Diversión y premios 

Un muy divertido almuerzo compartieron los asistentes a la 5a 
Fiesta Anual de la Asociación de Agentes Oficiales del IAFAS 

de la provincia de Entre Ríos (AAOIER), que se realizó en el octavo 
piso del Hotel Howard Johnson Mayorazgo, el pasado domingo 25 
de noviembre. 
Exquisiteces y baile fueron parte de la celebración que, como ya 
es tradicional, sorteó un automóvil 0 Km Gol Power (con dirección 
asistida y aire acondicionado), que fue ganado por un apostador 
que compró el bono N° 518, en la agencia N° 618 de Paraná. La 
fiscalización estuvo a cargo de la escribana Maira Mendoza. 
Además del automóvil, se sortearon otros importantes premios y los 
ganadores fueron:

• TV LCD de 32”, gentileza de Servijur: Agencia N° 662, San 
 Salvador.
• Aire acondicionado split frío/calor, gentileza de Jugá 
 con Maradona: Agencia N° 449, Chajarí.
• Órdenes de compra por $2.000, gentileza del Nuevo 
 Banco de Entre Ríos: Agencia N° 11, Paraná; Agencia N° 
 214, Paraná; Agencia N° 313, Paraná; Agencia N° 982,   
 Viale, y Agencia N° 1.048, Paraná.
• Estadías en el Hotel Maitei Posadas, por 4 días y 4   

  noches para 2 personas: Agencia N° 54, Villaguay;  
  Agencia N° 153, Gualeguay; Agencia N° 323, Paraná;  
  Agencia N° 948, Crespo, y Agencia N° 998, Gualeguay.
• Otros: Reproductor de DVD (Agencia Nº 1.085, Gualeguaychú), 
  juguera (Agencia Nº 954, Paraná), exprimidor (Agencia Nº 951, 
  Concordia), fábrica de pasta (Agencia Nº 54, Villaguay, y  
  Agencia Nº 1.154, Paraná), tostadora (Agencia Nº 522, 
  Paraná), parlantes (Agencia Nº 22, Gualeguaychú, y Agencia 
  Nº 770, Paraná), auriculares inalámbricos (Agencia Nº 701, 
  Piedras Blancas), balanza digital de cocina (Agencia Nº 41, 
  Larroque), cafetera (Agencia Nº 113 y 661, Paraná), pava 
  eléctrica (Agencia Nº 1.066, Gilbert), sandwichera (Agencia Nº 
  976, Paraná), sartén eléctrica (Agencia Nº 982, Viale), planchita  
  para el pelo (Agencia Nº 976, Paraná), secador para el pelo 
  (Agencia Nº 1.016, Crespo), plancha (Agencia Nº 1.174, 
  Concordia, y Agencia Nº 113, Paraná), cafetera (Agencia Nº 48, 
  Crespo), alfombra de baile (agencia Nº 848, Paraná) y joystick 
  (Agencia Nº 11 y 158, Paraná).

Los miembros de AAOIER agradecieron al IAFAS por colaborar con el 
alquiler del salón y adelantaron que ya se encuentran trabajando para 
que la fiesta del próximo año sea aún más exitosa.  

CON EL SORTEO DE UN AUTO 0 KM Y OTROS IMPORTANTES PREMIOS, EL 25 DE NOVIEMBRE LA 

ASOCIACIÓN DE AGENTES OFICIALES DEL IAFAS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RíOS (AAOIER) CELEBRÓ 

SU 5a FIESTA ANUAL, qUE TUVO LUGAR EN EL HOTEL HOwARD JOHNSON MAYORAzGO.

AAOIER

5a fIEsTA ANUAL

Durante la 5a Fiesta Anual de la Asociación de Agentes Oficiales del IAFAS de la provincia de Entre Ríos (AAOIER) se sorteó un Volkswagen Gol 
Power 0 Km, entre otros importantes premios para los presentes.
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Encuentro de loterías

Con la presencia de autoridades del IAFAS se llevó a cabo, en 
Puerto Iguazú, la 57ª Asamblea Extraordinaria de la Junta de 

Representantes Legales de la Asociación de Loterías, Quinielas y Casinos 
Estatales de Argentina (ALEA). El Presidente del Instituto, Dr. José Omar 
Spinelli; los Directores, CP Guillermo Dubra y César Peralta, y el Gerente 
Comercial, CP Julio Ledesma, estuvieron presentes en este encuentro 
realizado los días 28 y 29 de noviembre pasados, en el Iguazú Grand 
Resort Spa & Casino, donde el Instituto Provincial de Lotería y Casinos de 
Misiones obró de anfitrión.
A los representantes del IAFAS se sumaron funcionarios de las loterías de 
las provincias de Buenos Aires, Catamarca, Córdoba, Corrientes, Chaco, 
Chubut, La Pampa, La Rioja, Mendoza, Misiones, Neuquén, Río Negro, 

San Juan, San Luis, Santa Cruz, Santa Fe, Santiago del Estero, Tierra del 
Fuego, Tucumán y Lotería Nacional SE.
En el acto inaugural, tras la entonación del Himno Nacional y la canción 
oficial de Misiones, “Misionerita”, fue el Presidente del Directorio del IPLyC 
de Misiones, Ing. Eduardo Torres, quien dio la bienvenida a los miembros 
de ALEA. Destacó que esa era la séptima Asamblea Extraordinaria que se 
realizaba en Misiones y la primera tras la declaración de las Cataratas del 
Iguazú como una de las Siete Maravillas Naturales del Mundo. “Merece un 
reconocimiento por parte de todos los misioneros el voto que recibimos 
a lo largo y ancho del país para lograr este objetivo tan importante para 
el desarrollo turístico, económico y social de la zona”, expresó, y añadió 
que, “justamente, uno de los objetivos de este encuentro es que reflejen 
en sus lugares de origen lo que ven en nuestra provincia”.
También sostuvo que, “a pesar de los debates y las diferencias que 
podamos tener, podemos seguir superándonos y avanzando. Lo peor 
que podemos hacer es que cualquier diferencia de opinión nos frene la 
evolución que tenemos que tener como entes estatales reguladores del 
juego, y demostrar que, como tales, podemos ser eficientes, incorporando 
la tecnología que el mundo dispone para poder competir y cumplir con 
la función para la que fuimos creados”. Además, instó a “fortalecer los 
afectos que destacan este tipo de reunión y que se van profundizando 
asamblea tras asamblea, a pesar de los distintos puntos de vista que 
podamos tener sobre determinados temas”.

NUEvA UNIDAD COORDINADORA
En representación de titular de ALEA –Jorge Rodríguez–, el Vicepresidente 
de la lotería bonaerense, Dr. Néstor Cotignola, por su parte agradeció la 
recepción, recordó –con motivo de la elección de las Cataratas como 
una de las Nuevas Maravillas del Mundo– que, dos años atrás, “nos 
hacían conocer sobre el ‘Voto Cataratas’ que hoy es una realidad”, y, 
previo a ello, manifestó “las disculpas del Señor Presidente de ALEA y 
Presidente del Instituto de Lotería y Casinos de la provincia de Buenos 
Aires, Jorge Rodríguez, que, por razones de público conocimiento, no 

se ha podido hacer presente en esta asamblea”, tras lo cual envió “un 
saludo afectuoso de él para todos ustedes”.
ALEA decidió en el encuentro convocar a la Unidad Coordinadora de 
Juegos Online, cuya comisión sesionará a partir de 2013, no bien sea 
elegido el representante correspondiente a cada jurisdicción.
Al término de la Asamblea, los representantes del IAFAS destacaron como 
“muy positivo el encuentro, en el que se trataron temas trascendentales 
para el desarrollo de las actividades atinentes a los organismos de esta 
naturaleza”.  EL 28 Y 29 DE NOVIEMBRE, EN MISIONES, SE DESARROLLÓ LA 57ª ASAMBLEA ExTRAORDINARIA DE LA 

ASOCIACIÓN DE LOTERíAS, qUINIELAS Y CASINOS ESTATALES DE ARGENTINA (ALEA), qUE CONTÓ CON 

LA PRESENCIA DEL PRESIDENTE DEL IAFAS, DR. JOSé OMAR SPINELLI; LOS DIRECTORES CP GUILLERMO 

DUBRA Y CéSAR PERALTA, Y EL GERENTE COMERCIAL DEL INSTITUTO, CP JULIO LEDESMA.

57ª AsAmbLEA ExTRAORDINARIA

LEDEsmA RECONOCIDO     

En ocasión del encuentro en Misiones, el Gerente Comercial del IAFAS, CP 
Julio Ledesma, recibió un reconocimiento por parte de ALEA, con motivo de 
haber cumplido 30 años de trayectoria en esa Asociación.
El homenajeado se mostró sumamente emocionado por la condecoración 
recibida y fue el centro de las felicitaciones por el merecido galardón.
Cabe recordar que Julio Ledesma forma parte del personal del IAFAS desde 
el 1 de septiembre de 1981 y cuenta con una trayectoria de 31 años en el 
organismo que administra los juegos de azar en la provincia de Entre Ríos.

El Lic. Néstor Raúl Avalle, Vocal Oficial de Lotería Chaqueña; el Dr. Néstor Cotignola, Vicepresidente de Lotería de la Provincia de Buenos Aires; 
Miguel Stipisic, Director de Lotería y Mercado de Lotería Chaqueña; el Gerente Comercial del IAFAS, CP Julio Ledesma, reconocido por sus 30 
años de trayectoria en ALEA; el Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli; y el Ing. Eduardo Torres, Presidente del IPLyC de Misiones.

El CP Julio Ledesma toma la palabra durante un pasaje de la 57ª 
Asamblea de ALEA.

Los Directores del IAFAS, CP Guillermo Dubra y César Peralta.



IAFAS presente

Renovación en marcha

El 12 de noviembre se desarrolló la Mesa Redonda de Reguladores de 
Latinoamérica y el Caribe organizada por GLI (Gaming Laboratories 

International), en la que participaron el Director del IAFAS, CP Guillermo 
Dubra; el Gerente General, CP Silvio Vivas; el Coordinador de Sistemas, Ing. 
Marcelo Mandel; el Subgerente General de Casinos, Eduardo Drovin; y el 
Jefe del Departamento de Control y Supervisión de Juegos, Leopoldo Luján. 
Control de lavado de dinero, uso de nuevas tecnologías, apuestas deportivas 
y políticas de juego responsable, entre otros, fueron los tópicos analizados a 
partir de las 9 de ese día, en el Hotel Marriott de Buenos Aires.
Los oradores fueron personal clave de GLI, líderes de la industria y reguladores 
de la región y del mundo. La Directora de Desarrollo para Latinoamérica y el 
Caribe de GLI, Karen Sierra-Hughes, destacó que “esta ha sido nuestra Mesa 
Redonda de Latinoamérica y el Caribe más exitosa hasta la fecha; estamos 
muy agradecidos a los oradores que presentaron información oportuna y 
relevante y a los 70 reguladores que asistieron”.
El encuentro finalizó con un panel de reguladores: “Relación de logros y 
mayores dificultades en su camino a regular y controlar la industria del juego”. 
Participaron Manuel San Román Benavente, titular de la Dirección General de 
Juegos de Casino y Máquinas Tragamonedas (DGJCMT) de Perú; Alejandro 
Martínez, Director General de Dirección General de Juegos y Sorteos, de 
SEGOB México, y Manolo T. Castillo Solana, Administrador de Planeación y 
Programación de Auditoría Fiscal Federal del Servicio de Administración 
Tributaria (SAT) de México.
Recordemos que GLI está a la vanguardia de la regulación del juego en 
Latinoamérica y el Caribe desde hace más de 14 años. Sus Mesas Redondas 
son parte de GLI University, un programa exclusivo que ofrece educación 
continua y capacitación para los reguladores de todo el mundo. El laboratorio 
realiza encuentros de este tipo cada año. Los próximos eventos tendrán lugar 
en febrero de 2013, en Las Vegas, y en mayo de 2013, en Barcelona.  

Muy convocante, emblemática y céntrica, la Sala de 
Entretenimientos 25 de Mayo, de Paraná, luce hoy más 

amplia y renovada. Se debe a que en la tarde del pasado viernes 
23 de noviembre quedaron oficialmente inauguradas las etapas I y 
II del proyecto de ampliación y remodelación que busca jerarquizar 
este espacio lúdico, que actualmente cuenta con 134 máquinas 
tragamonedas de última generación y un servicio gastronómico de 
primer nivel.

LAs ObRAs
Las remodelaciones de la Sala 25 de Mayo se han llevado a cabo con 
el objetivo de elevar la calidad del edificio y dotarlo de servicios de 
primer nivel, logrando a su vez por determinaciones del proyecto que 
el espacio de la sala de juego se vea con mayor claridad y que las 
dependencias y servicios sean optimizados.
Los arquitectos a cargo de la iniciativa han trabajado sobre una paleta 
de colores y elementos decorativos que se desprenden de los tonos 

colorados, razón por la cual, el sector recientemente reinaugurado 
fue bautizado como “Sala Rouge” (del francés, rojo). En esta sala se 
ha generado un sector de bar-confitería con una barra y elementos 
de última generación. 
Las refacciones también alcanzaron a las oficinas del personal que 
trabaja en el salón, que ahora lucen más cómodas y funcionales.

DOs DE CINCO
El proyecto diagramado por el IAFAS y la firma Neogame SA contempla 
cinco etapas, y la operación en las etapas I y II ya ha sido concluida en 
789,4 m2 de un total de 2.278 m2. De esta manera, próximamente se 
procederá a la refacción de otro sector de la sala: así, muy pronto se 
constituirá en uno de los centros de entretenimientos más moderno y 
equipado del litoral argentino.
Cabe recordar que en la Sala 25 de Mayo se sortean todos los 
miércoles $1.000 en efectivo y, además, se reparten cupones para el 
sorteo de un 0 Km, que se realizará a fines de diciembre de 2012.  

ORGANIzADA POR LA GAMING LABORATORIES INTERNATIONAL (GLI) Y CON LA PRESENCIA DE 

REPRESENTANTES DESTACADOS DEL SECTOR, SE LLEVÓ A CABO EL LUNES 12 DE NOVIEMBRE, EN 

BUENOS AIRES, LA MESA REDONDA DE REGULADORES DE LATINOAMéRICA Y EL CARIBE.

EL PROCESO DE JERARqUIzACIÓN DE LA SALA 25 DE MAYO, DE PARANá, YA ESTá EN MARCHA Y SE 

INAUGURARON LAS PRIMERAS DOS ETAPAS DE UN PROYECTO qUE CONTEMPLA CINCO INSTANCIAS. 

EL ESPACIO DE ENTRETENIMIENTOS SE TIÑÓ DE TONOS ROJIzOS Y MEJORÓ SU CLARIDAD, 

MIENTRAS qUE LAS DEPENDENCIAS Y SERVICIOS TAMBIéN FUERON OPTIMIzADOS.

El Director CP Guillermo Dubra y el Gerente General CP Silvio 
Vivas encabezaron la delegación del IAFAS que participó de la 
Mesa Redonda de Reguladores de Latinoamérica y el Caribe 
organizada por GLI, en el Hotel Marriott de Buenos Aires. 

NOTICIAS DEL IAFAS MESA REDONDA
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Galán ya reparte alegrías

La búsqueda de entretenimientos, de diversión y de la posibilidad 
de ser tocado por la varita de la buena fortuna hace que se 

sigan replicando las salas de juegos en todo el territorio entrerriano. Y 
nuevamente fue Paraná el lugar que vivió una inauguración.
La Sala de Juegos Galán –ubicada en calle Galán 1508, entre Isidoro 
Rossi y General Pirán, en pleno barrio San Agustín– fue inaugurada el 
pasado martes 20 de noviembre, en una ceremonia que contó con la 
presencia de las máximas autoridades del IAFAS y que permitió ver el 
gran equipamiento del centro de entretenimientos: 48 máquinas de 
última generación y una ruleta electrónica con 12 puestos.

CORTE DE CINTAs
El Presidente y los Directores del Instituto, Dr. José Omar Spinelli, CP 
Guillermo Dubra y César Peralta, junto al Gerente General, CP Silvio Vivas; 
el Gerente y Subgerente de Casinos, CP José Franco y Eduardo Drovin, 
respectivamente, y el Gerente Comercial, CP Julio Ledesma, además 
de representantes de NeoGame, fueron algunos de los asistentes a la 
inauguración de la Sala Galán, evento que contó con sorteos especiales, 
show en vivo y degustaciones para todos los presentes.
La apertura del nuevo espacio, cuyo inmueble es apto para su ampliación, 
permitió conocer que se trata de una sala con una gran entrada y un 

acceso ubicado a 7 metros de la línea de edificación. Una decoración 
vistosa y una interesante iluminación resaltan el sitio.
“Esta es una sala que nace luego de analizar previamente la zona. Fue 
la forma de llegar a una parte de la ciudad donde no había juegos y a 
una avenida con mucho flujo de gente”, reflexionó Drovin, y subrayó que 
la inauguración de la Sala Galán fue declarada de Interés Turístico de la 
provincia de Entre Ríos.
Como se mencionó, la nueva sala cuenta con un gran equipamiento, 
conformado por 48 máquinas de última generación y una ruleta 
electrónica con 12 puestos.
En el lugar, además, se puede disfrutar de un completo servicio de bar 
y buffet, ideal para pasar muy buenos momentos, como así también de 
guardarropas y espacios pensados para la comodidad de los apostadores.
Por estos días, para promocionar su apertura, la Sala Galán realiza 
sorteos especiales. El nuevo local funciona en los siguientes horarios: de 
domingos a jueves, de 10 a 2, y viernes, sábados y feriados, de 10 a 4.
Con todos estos atractivos, la Sala Galán se presenta como un nuevo 
centro de entretenimientos, ideal para disfrutar de los juegos, la compañía 
y el confort, situado en un lugar –como es el barrio San Agustín– que 
merecía una apertura de esta índole.  

LA SALA GALáN ABRIÓ EL PASADO 20 DE NOVIEMBRE, CON UN EqUIPAMIENTO CONFORMADO POR 

48 MáqUINAS DE ÚLTIMA GENERACIÓN Y UNA RULETA ELECTRÓNICA CON 12 PUESTOS. EL BARRIO 

SAN AGUSTíN FUE EL LUGAR ELEGIDO Y LA INAUGURACIÓN FUE DECLARADA DE INTERéS TURíSTICO 

POR LA PROVINCIA DE ENTRE RíOS.

PARANá

NUEvO CENTRO      

Ubicación: Calle Galán 1508, entre Isidoro Rossi y General Pirán, 
barrio San Agustín.
Juegos: 48 máquinas de última generación y una ruleta electrónica 
con 12 puestos.
Horarios: De domingos a jueves, de 10 a 2, y viernes, sábados y 
feriados, de 10 a 4.
Otros servicios: Completo servicio de bar y buffet, guardarropas y 
espacios pensados para la comodidad de los apostadores.

Las autoridades del IAFAS presentes en la inauguración de la 
Sala Galán, que contó con sorteos especiales, show en vivo y 
degustaciones.



PREMIOS

CAsINO vICTORIA 

TREs NUEvOs GANADOREs 

Durante el 7, 8 y 9 de diciembre últimos, en la Sala de Entretenimientos de Casino Victoria, 
varios apostadores fueron favorecidos con importante premios. En la Máquina N° 0501401 
Marca IGT del juego Cleopatra II, un apostador ganó $18.953. El sábado 8, en tanto, en la 
Máquina N° 0500988 Marca IGT del juego It’s my party time, otro afortunado visitante se llevó 
$12.691,50. Ese mismo día, un tercer apostador ganó $96.335,70 en la Máquina N° 1500993 
Marca IGT del juego It’s my party time, mientras que otro se llevó $27.495,70 que entregó la 
Máquina N° 0500977 del juego Cleopatra Fort Knox, un quinto apostador ganó $20.947,50 en 
la Máquina N° 0500934 del juego Cleopatra II, y un sexto apostador se alzó con $10.555 que 
entregó la Máquina N° 0500930 del juego Pharaos Gold. Al día siguiente, la Máquina UID N° 
0501210 Marca Konami del juego Egiptian Prince pagó $12.170 a otro apostador.
Los ganadores, que cobraron sus premios en efectivo, forman parte de la gran cantidad de 
personas que todos los días visitan las salas de entretenimientos de la provincia de Entre Ríos, que lucen renovadas y con múltiples opciones de diversión.

Un importante premio de la modalidad Siempre Sale del Quini 6 fue obtenido por tres apostadores de la provincia 
de Entre Ríos en el sorteo N° 2.000 del 9 de diciembre último. Las boletas ganadoras fueron confeccionadas 
en las siguientes agencias: N° 82 propiedad de Oscar Alfredo Salcedo, de la localidad de Viale; N° 248 de Silvia 
Masut, de Concordia; y N° 944 de José Luis Sione, de la localidad de Colonia Avellaneda. Los afortunados 
ganadores cobraron $22.841,49 cada uno.
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